
                                      
 

              «I nostri progetti vanno avanti»  

                                 Bertoncello: «Abbiamo lasciato tutto in ordine»  
 
 
                                                                                                   DOMENICA 27 SETTEMBRE 2009 
 
PORTOGRUARO. Il centrosinistra prepara gli incontri con la popolazione, 
cercando nel frattempo di capire quali saranno le forze e le liste che correranno 
insieme alle prossime elezioni. «Oggi - ha detto l’ex sindaco Antonio Bertoncello - 
si chiude una fase politica e se ne apre un’altra. Vogliamo informare la popolazione, 
sapere quali sono le sue opinioni e proposte. Faremo 10 riunioni nelle frazioni e nei 
quartieri, con lo scopo di dire come stanno le cose. La nostra intenzione è aprire 
dibattiti e confronti per decidere alleanze e coalizioni. Il commissariamento - ha 
proseguito Bertoncello - è un evento traumatico, lo ha detto lo stesso Commissario.     
Il centro destra sta facendo disinformazione: le finanze del Comune sono in 
ordine, il bilancio 2009 è in equilibrio. Per il 2010 la ragioneria ha già riferito di un 
avanzo di amministrazione di 500.000 euro. Altre bugie del centrodestra riguardano 
le opere pubbliche. La tangenziale verrà completata con i soldi stanziati dall’ex 
ministro Di Pietro. Sui sottopassi abbiamo lavorato per 4 anni, non è un regalo di 
Chisso. Il progetto del Pio X era stato presentato ed apprezzato da vari dirigenti 
dello stesso centrodestra. Il problema adesso con il commissariamento riguarda             
i servizi, il Comune non ha una rappresentanza nell’Ato dell’acqua, sulla 
questione discarica, sulle centrali a biomassa, sul tribunale della, sull’ospedale. 
Lancio una sfida a Tabaro, visto che il Commissario ha dichiarato che se c’è 
convergenza tra le parti può fare anche la straordinaria amministrazione.                         
Sono disposto a discutere per trovare dalla Regione le risorse per completare il 
Teatro, sul progetto del Pio X, sulla convenzione con l’ospedale, sul rischio 
idrogeologico, sulla tutela delle fasce locali più deboli. Dica cosa ne pensa».              
(s.za.) 
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